



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

21/03/2024

OPINIÓN



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Urzúa: 600 mil fantasmas cobran; Salinas: se roban 50mmdp

Al Presidente Andrés Manuel López Obrador no le gustó para nada que el empresario y propietario de TV Azteca y otras empresas más, Ricardo Salinas Pliego le atizara que a su alrededor tiene puros corruptos.

Es decir, que para Salinas Pliego, el Presidente está rodeado de gente que no es honesta y por eso los acusó de opacidad en el manejo de los 500 mil millones de pesos que se destinan para los programas sociales, principalmente pensiones a Adultos Mayores.

Si bien Salinas Pliego reconoció que el Presidente es un hombre honesto, no así a su gente que lo rodea, porque la repartición de esos 500 mil millones de pesos a los adultos mayores, pero la realidad es que no son confiables las cifras que se ofrecen en el registro.

A escasos 70 días de las elecciones y a seis meses de concluir su sexenio y tener que dejar el Palacio Nacional, comienza a brotar los negativos derivados, primero de la inseguridad que vive el país y, segundo de los tamaños de corrupción que se ventilan.

El entonces secretario de Hacienda, Carlos Urzúa, en este sexenio, desnudó que había unos 600 mil fantasmas que cobraban Pensión de Bienestar, es decir 600 mil adultos mayores que no existían, pero cobraban.

Esa acusación, si bien levanto ámpula, no se dijo nada en la Cámara de Diputados de la priista Marcela Guerra a pesar de pedir una comisión para su investigación, y menos en el Senado de la morenista, Ana Lilia Rivera que simplemente hubo mutis y sin respirar de los senadores.

Naturalmente que eso fue una bomba para AMLO que hoy en día no se recupera, por eso con justa razón Salinas Pliego dice que no es por desconfiar, pero sin duda se podrían estar robando, sus empleados del Presidente el 10 por ciento de esos 500 mil millones destinados a los adultos Mayores, unos 50 mil millones de pesos, una cifra que de por si es difícil entender su dimensión.

Pero no crea que le ha salido gratis estas declaraciones al magnate de TV Azteca y Grupo Electra, no, en su adeudo que mantenía con el SAT de unos 30 o 35 mil millones de pesos, deuda por la que está el pleito en tribunales, ahora el SAT reveló que la deuda es de 63 mil millones de pesos.

En consecuencia, Salinas Pliego sin duda seguirá acusando a los hombres alrededor del Presidente de ser deshonestos, o incluso corruptos por esos 600 mil fantasmas que cobran pensión y que van para bolsillos anónimos.

De esas acusaciones, el Presidente simplemente lo minimiza en público, pero se retuerce en el interior, le duele que le señalen, una y otra vez de esos actos de corrupción.

Que decir de los contratos millonarios que otorgaron a los amigos de sus hijos, es un auténtico dolor de cabeza para el Presidente que no sabe como neutralizar o superar.

Salinas Pliego sabe que hay un pleito con este gobierno y sabe que le duele al Presidente que le digan de esos actos de corrupción, por ello no descarte que seguirá desnudando, cuantas veces sea necesario que los hombres del Presidente son deshonestos y hasta corruptos.

DON FRANCISCO GANA OTRA VEZ, LLEVA 48 AÑOS COMO LIDER DE TELMEX

En Teléfonos de México de Carlos Slim, se prendieron focos rojos ante la denuncia de los trabajadores contra su líder del sindicato, Francisco Juárez Hernández.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
MEXICOINFORMA.MX		21/03/2024	OPINIÓN

Este jueves presentarán una denuncia por las violaciones al Estatuto del Sindicato de Telefonistas de la República Mexicana en el reciente proceso electoral interno del método, totalmente antidemocrático por el cual se ha perpetuado en esa secretaría general como líder único Don Francisco que suma 48 años en el poder. Desde luego que, como se ven las cosas, será más que difícil poder mover a Don Francisco de ese cargo que se ha aferrado sin que haya poder humano y menos político que lo pueda hacer para dejar el trono. A ver que les dicen, a los trabajadores de Telmex en la Secretaría del Trabajo, donde se darán cita puntual antes de medio día para, a grito abierto denunciar esas legaloides formas para elegir al líder telefonista. Son 48 años en el poder y la apuesta, sin duda puede ser que quiere llegar a los 50 años.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/urzua-600-mil-fantasmas-cobran-salinas-se-roban-50mmdp/>